



CENTO
INTERNATIONAL

5 Pièces

120 m²

Réf. 00193

2 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing intimiste au cœur de la Californie, sécurisée avec gardien, découvrez ce superbe appartement d'angle 5 pièces entièrement rénové avec des prestations haut de gamme offrant une vue mer imprenable sur sur les îles du Lérins jusqu'à l'Esterel. Confortable et lumineux, ce spacieux appartement d'environ 120m² se compose d'un hall d'entrée suivi d'une grande pièce à vivre avec cuisine ouverte équipée, l'ensemble ouvrant sur une large terrasse d'angle aménagée de 37m² vue mer. Quatre chambres en suite dont deux vue mer avec chacune leur salle de douche, toilette et ...

In an intimate luxury residence in the heart of California, secure with guard, discover this superb 5-room apartment, completely renovated with high-end services offering a breathtaking sea view over the Lérins islands to the Esterel. Comfortable and bright, this spacious apartment of approximately 120m² consists of an entrance hall followed by a large living room with open fitted kitchen, all opening onto a large furnished terrace of 37m² with sea view. Four en-suite bedrooms each with their own shower room, toilet and dressing room. Two cellars and two garages complete this exceptional ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

